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本报讯（通讯员 叶剑峰）4月 10
日上午，我校 1#、2#教师公寓楼开工典
礼暨奠基仪式在高新校区教师公寓楼
建设现场举行。校党委书记赵健，校长
郭霄鹏，党委副书记栾宏，副校长杨子
元、王富平、李景宜出席仪式，仪式由副
校长韩干校主持。

赵健宣布宝鸡文理学院高新校区
教师公寓楼开工建设。

郭霄鹏在讲话中强调，教师公寓楼
项目作为学校的一项民生工程，关乎教
职工切身利益和学校事业长远发展。他
希望施工单位按照“长安杯”的目标要
求，组建一支强有力的项目团队，加强
管理，精心组织，科学施工，确保高标准
高质量如期完成工程建设任务。希望工
程监理单位对标“长安杯”，严格按照施
工验收规范进行监督检查，尤其要加强
对隐蔽工程的检查，坚决杜绝质量隐
患，抓好对质量、进度、造价和安全的有

效管控。要求学校基建处等部门要本着
对学校事业和教职工切实利益高度负责
的精神，扎实做好工程现场管理工作，严
把工程质量关，重点对主体结构所用的
钢材、商品混凝土等主要建筑材料进行
严格管控；同时要加强对施工现场管理
和安全监督检查，杜绝安全事故发生。要
把教师公寓楼建成一个精品工程、满意
工程，为学校稳定教师队伍和引进人才
创造良好条件。

施工总承包单位宝鸡建安集团股份
有限公司董事长景常荣、项目监理单位
陕西中安工程管理咨询有限公司董事长
史建斌分别代表施工单位和监理单位作
了表态发言。

学校基建工作领导小组成员、相关
职能部门负责人和教职工代表，项目
施工总承包单位和监理单位相关领
导、项目负责人、施工技术人员等参加
了开工典礼暨奠基仪式。

本报讯（记者 陈宇秦）4月
13日上午，校党委理论学习中心
组在高新校区图书馆 801会议室
举行集体学习会。党委副书记、校
长郭霄鹏主持学习会。

会上，与会人员集体学习了习
近平《论中国共产党历史》、习近平
《论党的宣传思想工作》部分篇目，习
近平致厦门大学建校 100周年的贺
信，《中共陕西省委办公厅关于开展
向“三秦楷模”路生梅 张雷威同志
和西北大学中亚考古队学习的决
定》《中共陕西省委教育工委关于
深入学习宣传贯彻习近平法治思
想的通知》精神以及习近平总书记
关于法治建设的重要论述。

郭霄鹏在讲话中强调，要用好
习近平《论中国共产党历史》等学
习材料，深入开展党史学习教育，
把学习党史与学习新中国史、改革
开放史、社会主义发展史结合起
来，与学校中心工作结合起来，做
到学史明理、学史增信、学史崇德、
学史力行，不断推动学校事业高质
量发展。要深入学习习近平《论党
的宣传思想工作》，切实做好学校
宣传思想工作，进一步巩固全校师
生团结奋斗的共同思想基础。

郭霄鹏要求，要以习近平总书
记的贺信精神为指导，全面贯彻党
的教育方针，切实落实立德树人根
本任务，不断提高学校人才培养质
量，培养德智体美劳全面发展的社
会主义建设者和接班人。要把习近
平法治思想贯彻落实到学校工作
全过程，加强制度建设，完善治理
体系，不断提升依法治教、依法办
学和依法治校水平，推进学校治理
体系和治理能力现代化。

校党委理论学习中心组成员
参加了学习会。
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本报讯（通讯员 李亚薇）4月 8日上午，由教育部语言文
字应用研究所副所长王奇、江苏师范大学教授杨亦鸣、贵州省
语言文字工作委员会办公室主任朱琴、教育部语言文字应用研
究所干部李友轩一行 4人组成的国家语言文字推广基地考察
组，对我校申报的国家语言文字推广基地进行实地考察。省教
育厅副厅长赵昶葆、学校党委书记赵健、校长郭霄鹏、宝鸡市教
育局局长惠强会见了考察组。省教育厅基础教育二处（语言文
字工作处）处长陈娟、四级调研员曹军平一同参加考察。

我校申报国家语言文字推广基地实地考察工作汇报会在
高新校区图书馆 801会议室举行。校长郭霄鹏、宝鸡市教育局
副局长王建昌出席会议。会议由副校长王富平主持。

汇报会上，郭霄鹏对考察组一行来校检查指导工作表示欢
迎和感谢。他向考察组介绍了学校发展历史、专业设置、学科建
设、教学科研、人才队伍、社会服务等方面的基本情况和语言文
字工作开展情况。他指出，我校坚持以教师教育为特色，充分认
识到语言文字工作的重要意义，学校高度重视，将语言文字工
作作为一项重要的抓手来推进教育教学工作，将其纳入人才培
养的全过程，有力地提高了学校人才培养
质量，促进学校各项事业科学快速发展，为
国家尤其是宝鸡地区普通话推广作出了积
极贡献。他希望各位专家不吝赐教，多指
导、多提宝贵意见和建议。

王富平从基地基本保障、工作基础、特
色优势、存在问题、基地规划等六个方面汇
报了我校语言文字推广基地建设情况。王
建昌介绍了校地合作开展语言文字建设的
情况。

专家组听取汇报后就基地语言文字工
作发展的方向定位、特色及基地工作细化
等问题进行了质询，我校相关部门负责人
就专家提出的问题进行解答和回应。汇报
答辩结束后，专家组进行了闭门讨论。

反馈会上，王奇对我校语言文字工作
给予了高度评价。她认为，学校对语言文字
工作非常重视，在以周秦文化为代表的中

华优秀传统文化方面底蕴深厚、特色鲜明，形成了课程学习、竞
赛训练、文化活动三位一体的语言文字推广体系，契合传承推广
基地的建设方向。她建议学校进一步凝练推广基地的工作方向，
加大对国家通用语言文字推广的力度，充分发挥辐射带头作用，
筑牢中华民族共同体意识。

郭霄鹏在表态发言中表示，对于专家提出的问题，学校将加
大力度，增加投入，认真查找不足，进行全面整改，将举全校之力
把基地建设好，把语言文字工作做好，为国家语言文字工作做出
应有的贡献。

汇报会前，专家组一行先后考察了我校语言文字推广基地、
语言文字培训测试中心、语言发音实训中心以及民间美术馆等，
观看了我校语言文字推广基地工作情况展板，查阅了语言文字
工作的文字和图片资料，了解了计算机辅助测试机房建设情况，
询问了基地人员结构和日常管理与运行、语言文字工作开展等
情况。

参加会议的还有教务处、宣传部、校团委、文学与新闻传播
学院、政法学院等单位负责人及语言文字推广基地相关成员。

6版
〉〉〉

钟 磊 摄

教育部国家语言文字推广基地考察组
来我校考察指导工作

张 平 摄


